



Uttendorf, 3. 11. 2020

Liebe Eltern!

Die Bildungsampel wurde gestern auf **Orange** geschaltet (= hohes Risiko!).

Dies hat spürbare Konsequenzen im Schulbetrieb.

Wir zählen zu den wenigen Schulen in Österreich, die nicht regelmäßig lüften müssen, da alle unsere Klassenräume mit der Wohnraumlüftung ausgestattet sind. Diese schaltet sich alle 20 Minuten ein und tauscht die verbrauchte gegen die vorgewärmte frische Luft. Dies ist nun wirklich ein Segen!!!

Zu den gewohnten Maßnahmen, wie dem Tragen des Mund-Nasen-Schutzes (Nun sind keine Visiere mehr erlaubt!!!), des Händewaschens, des Abstandeinhaltens, der Nies- und Hustenhygiene kommen folgende zusätzliche Verschärfungen:

- Buskinder gehen **in der Früh von der Garderobe** umgehend in die Klasse.
- **Jausenpause** findet im Schichtbetrieb statt: a-Klassen und b-Klassen wechseln sich täglich ab. Sind die a-Klassen im Freien, bleiben die b-Klassen während der Jausenpause in ihren Räumen. Tags darauf wird gewechselt.
- **Sportunterricht** im Freien, solange dies möglich ist. Im Turnsaal muss ein Abstand von 2 Metern eingehalten werden. Das Umziehen für den Sportunterricht im Turnsaal muss in der Klasse stattfinden. Für Sportunterricht draußen bitte stets entsprechende Kleidung tragen! Bitte wetterfest in die Schule kommen!! Ev. Wechselkleidung mitgeben = Jogginghose, Unterhose, Socken!

- Kein **Singen** in geschlossenen Räumen! Musik hören, Rhythmusübungen sehr wohl in der Klasse/im Musik- bzw. Medienraum
- Keine **Schulveranstaltungen** oder schulbezogene Veranstaltungen
- Keine **Unverbindliche Übungen**
- Keine **schulfremde Personen** an der Schule: Bitte nicht in die Schule eintreten, sondern am Eingang West läuten, wir kommen nach draußen!!
- Keine Face-to-Face-**KEL-Gespräche** in der Zeit des Lockdowns = bis 30. November! Diese sind derzeit nur online möglich. Weitere Informationen zu den KEL-Gesprächen erhalten Sie von den jeweiligen Klassenlehrer*innen.
- Dringend zu führende Gespräche können im Schulhof, also im Freien, stattfinden.

Wir kommunizieren diese Maßnahmen laufend mit all unseren Schülerinnen und Schülern und bitten Sie diese ebenfalls mit Ihren Kindern zu besprechen und bestmöglich mitzutragen.

Wir bitten nochmals eindringlich die Dorfkinder erst ab 7:10 Uhr in der Schule ankommen zu lassen. Die Aufsicht vieler Kinder vor 7:10 Uhr in den Klassen ist nicht zu bewältigen!

Herzlichen Dank und bleiben Sie gesund!!

Ingrid Steger